康馬区立旭町小学校 学校だより 11月号 令和2年10月30日発行 校長 道山



# 音楽会について

校長 道山 正史

体をきたえる子ども

すっかり紅葉が美しい季節になりました。朝、出がけにテレビを見ると、青森県の八甲田のあまりにも美 しい紅葉の様子が映っていました。「あー、行ってみたいなぁ。」と思いましたが、Go To ナントカはも うほとんど無理だろうし、などと考えながら通勤していました。学校の周りでも落葉し始めた木々もあり、 秋が深まってきたようです。

さて、先月号で「音楽会」のことで少しお知らせをしましたが、今回は正式に中止のお知らせをいたしま す。学校では様々な角度から実施に向けた検討をしてまいりました。しかしながら、

- ○感染症への対策として常に換気を行っている体育館での練習や発表は、これからインフルエンザへの対 応も重なってくる季節でもあり、寒くて体調をくずす児童が続出しかねないこと。
- ○マスクをしたまま大きな声を出して歌うという光景には違和感があること。
- 〇感染症対策のために、学年ごとの発表に変更したとしても、1 つの学年でおそらく 70 人から 100 人 を超える保護者や家族の方々の参観方法やその交替時の混雑、そして全校の児童集会ですら現在体育 館で行っていないことや、土曜日の学校公開も半数ずつの参観をお願いしていること。
- 〇先月号でもお知らせした練馬区教育委員会より示されたガイドラインに抵触してしまう部分がどうし てもあること。

などなどの理由により、検討すればするほど実施が難しいという結論に達しました。大変残念ではありま すが、1年生から5年生は来年度以降の音楽会に期待をし、6年生には中学校に進学してから各校で広く行 われている合唱コンクールなどで力を発揮してほしいと思います。

本校の音楽会は、異学年交流とともに本校の大きな特色の一つであると私は考えています。大きい、小さ いはあっても、毎年音楽会を行うというところはあまりありません。それだけに保護者の方々だけでなく、 地域の方々も楽しみにしてくれていた行事だっただけに本当に残念で申し訳ない気持ちです。ぜひ来年度は 実施することができるように感染症の状況が好転してほしいと思います。

6年生が立派に役目を果たし、下の学年の子供たちもそれぞれの役割に取り組むことができた全校遠足 も、無事に行うことができました。気候もさわやかになり、過ごしやすくなった分、学習にも進んで取り組 むことができるのではないかと思います。4月、5月の分を取り戻しながらも、落ちついた学校生活をこれ からも続けられるよう指導してまいります。

# <11月の行事予定>

В	曜	相	行 事
1			
2	月		全 避難訓練 総合防災訓練 1~4年3校時5,6年3,4校時
3	火		文化の日
4	水		安全指導「校外の安全に気を付けよう」 特別時程 5 時間授業 個人面談①下校時刻 13:50 頃
5	木	$\Diamond$	ロングたてわり班遊び(4 校時) 特別時程 5 時間授業 個人面談②下校時刻 13:50 頃
6	金		特別時程 5 時間授業 個人面談③下校時刻 13:50 頃 読書旬間終
7	土		特別時程 4 時間授業土曜授業日(公開なし) 12 時頃下校
8			自転車安全教室(主催:青少年育成第六地区委員会)
9	月		特別時程 5 時間授業 個人面談④下校時刻 13:50 頃
10	火	•	特別時程個人面談予備日 下校時刻 1・2 年 13:55 頃 3~6 年 14:45 頃 給食費・教材費引き落とし
11	水		特別時程 4 時間授業 就学時健康診断(校庭開放なし)
12	木	$\Diamond$	园
13	金		
14	土		学校公開 本の探検ラリー(3年)学校評議員会
15			
16	月		<b>全</b>
17	火	<b>♦</b>	
18	水		1年5時間授業 2~6年6時間授業(15:00頃下校)
19	木	$\Diamond$	体
20	金		
21	土		あさひっこひろばまつり
22	B		
23	月		勤労感謝の日
24	火	<b>♦</b>	
25	水		特別時程 4 時間授業 教育会全体研究会(1 2:5 0 頃下校)
26	木	$\Diamond$	児
27	金		
28	土		
29			
30	月		全 クリーン運動

## 個人面談について

#### 日時

11月4日(水)~6日(金)·9日(月) 〇特別時程5時間授業 14:00~

10日(火)予備日

※授業時数確保のため、予備日は、特別時程ですが、1・2年5時間授業3~6年6時間授業後の放課後面談を行うことになります。担任とご相談ください。

《場所》各教室

《注意》

- \*マスクの着用と教室に入る際は、手指の消毒をお願いいたします。
- \*名札の着用と上履きの持参をお願いいたします。
- \*自転車でのご来校は、ご遠慮ください。

(教務主幹 藤間 誉士夫)

### 11月の生活目標

「人の気持ちを大切にしよう」

子供たちは日々の生活の中で、友達と遊んだり、 異学年で掃除をしたり、地域の方と一緒に学習した りと、色々な立場の人と関わりながら学校生活を送っています。教室以外の場面も、相手を思いやる心 を育てる良い機会ととらえて指導を続けてまいり ます。

11月は「ふれあい月間」です。各学年で、いじめ防止の撲滅宣言を作成し、いじめのない学校作りに努めていきます。

(生活指導主任 桜田 直幸)

#### 総合防災訓練

今年の総合防災訓練は、区防災課、光が丘消防署、 避難拠点連絡会の方々の協力を得て、災害から身を 守る方法を学習します。

1年人形劇、2年起震車・煙体験、3年発電機・防災井戸・仮設トイレ、4年初期消火・水消火器、5年AED・患者搬出訓練、6年図上訓練の予定です。

ご家庭でも、いざというときの備えについて話し合ってみてください。

(生活指導主任 桜田 直幸)

# 全校遠足の写真申込について

10月27日(火)に行われた全校遠足の写真申込について、以下ご確認ください。

- 今回は web 申込のみとします。(掲示枚数が 多く、閲覧する際の密を防ぐためです。)
- •web 申込の詳細については後日お手紙を配布 します。

- 全 全校朝会 音 音楽朝会 児 児童集会 体 体育朝会
- ◆心のふれあい相談員の秋葉先生が来る日です。◇スクールカウンセラーの山邊先生が来る日です。
- \*行事予定は変更になる場合があります。お手数ですが、学年だより等を再度ご確認ください。